

Noël intergénérationnel à l'EHPAD



. Noël des enfants du personnel de la maison de Retraite de Cussac. - BARDEAU Pierre

L'après-midi du samedi 20 décembre a eu lieu l'arbre de Noël des enfants du personnel de la maison de Retraite de Cussac, offert par la résidence « Din Lou Pelou », en présence des enfants et leurs familles, ainsi que des résidents. Un concert a été donné par l'auteur compositeur « Jean Manu » de l'association les Zikologistes de Limoges, et un goûter a suivi.

La remise des cadeaux aux enfants a eu lieu par le Père Noël, avec la complicité de l'association « La Fleur de l'âge » et de son président Gaston Boyer.